

EIN TAG, EINE ERFAHRUNG FÜR DEINE BERUFLICHE ZUKUNFT

Wir glauben, Berufsorientierung funktioniert am besten durch praktische Erfahrungen.

Deshalb entwickeln wir gemeinsam mit lokalen Arbeitgebern und Schulen ein Praktikumsformat, bei dem Schülerinnen und Schüler mit niedriger Einstiegshürde Erfahrungen in verschiedenen Berufsfeldern sammeln können.



Unsere Vision: Alle Schülerinnen und Schüler haben die gleichen Chancen, gute Entscheidungen für ihre berufliche Zukunft zu treffen.

Im Schuljahr 23/24 führen wir ein Pilotprojekt mit Schülerinnen und Schülern der Staatlichen Realschule Memmingen und dem Gymnasium Marianum Buxheim durch.

Wir vermitteln **Orientierungstage** in mehreren Arbeitsbereichen auf Basis von Interessens- und Anforderungsprofilen.

Ein Orientierungstag erlaubt den Teilnehmenden Einblicke in den Arbeitsalltag nach einem didaktischen Konzept, welches wir in Abstimmung mit den Unternehmen und Schulen entwickeln.

Auf einen Orientierungstag kann dann nach eigener Abstimmung ein längeres Praktikum folgen, um tiefer in den Bereich einzutauchen.

Wenn Sie mehr erfahren oder im Schuljahr 24/25 mitmachen wollen, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail oder vereinbaren Sie einen Gesprächstermin:

Helena Gebhart:

Helena.gebhart1@gmail.com

